

Guten Tag, Mediagnose

Als WELTplus-Abonnent können Sie hier exklusiv Kommentare verfassen und sich mit Autoren und Lesern austauschen.

Ihr Kommentar

Diskutieren Sie mit...

 **ANTWORTEN**  **LINK**  **MELDEN**  172

ANTWORTEN AUSBLENDEN ^

MM **Matthias M.**

vor 2 Tagen

Erinnert mich stark an den Geisterfahrer, der schimpft dass alle anderen in die falsche Richtung fahren.

 **ANTWORTEN**  **LINK**  **MELDEN**  2

3 WEITERE ANTWORTEN EINBLENDEN v

S **Satyriker**

vor 2 Tagen

[Man müsse „politisch jetzt wirklich durchziehen und dann allerdings darauf setzen und dafür arbeiten, dass es dafür eine gesellschaftliche Ich habe weder das Geld für ein Elektroauto noch für Solar/Wärmepumpenheizung. Muss jedoch trotzdem Auto fahren und Heizen. So einfach ist der Widerspruch. Warum kapieren die Grünen das nicht?

 **ANTWORTEN**  **LINK**  **MELDEN**  165

ANTWORTEN AUSBLENDEN ^

P **Pessimist**

vor 2 Tagen

Bleiben Sie doch zu Hause und kassieren dann Bürgergeld. Dann sparen Sie jede Menge CO₂ und gehören auch zu den Guten...

 **ANTWORTEN**  **LINK**  **MELDEN**  12

1 WEITERE ANTWORT EINBLENDEN v

HR **Hein Rich**

vor 2 Tagen

Was ist das für eine merkwürdige Veranstaltung? Wer organisiert die?

trägt“, sagt der Minister.“

Oh ja das ist der Schlüsselsatz weil er die Reihenfolge klar Benjamin, ich klatsche Ihnen gerade Beifall, super Kommentar!!!

nicht informiert. Fehlanzeige! Die Mehrheit hat, im Gegensatz zu Ihm, verstanden, dass dies alles auch Auswirkungen hat und ganz wichtig, auch andere Dinge voraussetzt, bevor man beginnen kann.

Erst das Stromnetz, bevor man EAutos und WP einführt, oder erst die Fernwärme ausbauen, bevor man an die Heizungen geht

rennweite ausbauen, bevor man an die Heizungen geht.

Man wirft der Mehrheit immer vor zu wenig zu wissen, dabei sind es genau die Leute, denen der Überblick fehlt.

Das beste und schnellste Auto bringt einem gar nichts, wenn man damit nicht umzugehen weiß und nicht vorher die Strecke geplant und ausgekundschaftet hat.

[↩ ANTWORTEN](#) [📄 LINK](#) [⚠ MELDEN](#) [❤ 138](#)

T **Thalassa**

vor 2 Tagen

Was alle Beteiligten vergessen haben, dass Deutschland sowieso nie in der Lage sein wird, das globale (!) Klima zu retten.

Wenn unsere Wirtschaft abschmiert, schreckt das eher ab, als uns zu schädlich und praktisch nicht umsetzbar ist, wer erkennt denn da die Realität nicht?

Ich bin echt fassungslos.

[↩ ANTWORTEN](#) [📄 LINK](#) [⚠ MELDEN](#) [❤ 142](#)

ANTWORT AUSBLENDEN 

BM **Barbara M.**

vor 2 Tagen

Dieses Geschwafel in dieser Blase (Konferenz) ist nicht zu glauben. Wie kann es zu dieser geistigen Verwirrung kommen?

Herr Jass. Hirn regnen.....

[↩ ANTWORTEN](#) [📄 LINK](#) [⚠ MELDEN](#) [❤ 9](#)

JH **Jose H.**

vor 2 Tagen

Soviel Naivität ist nicht mehr zu ertragen!